

III Copa de Rastro de Sangre Artificial 20/h y 40/h

Sol brilla con luz propia

Texto: Nuria JAREÑO

Fotos: José Ramón PRIETO, Oscar LÓPEZ-CANCIO y Rubén RUBIO EL VIGENTE CAMPEÓN, CONDUCIDO POR OSCAR LÓPEZ-CANCIO, REVALIDÓ SU TÍTULO EN CASTROVERDE (LUGO), TRAS IMPONERSE POR TERCER AÑO CONSECUTIVO EN LA MODALIDAD DE 40/H, MIENTRAS QUE BALA Y SERGIO SUÁREZ SE ESTRENARON SABOREANDO LA GLORIA EN 20/H.





as inclemencias meteorológicas fueron las protagonistas en la III Copa de España de Rastro de Sangre Artificial, celebrada el pasado 16 de marzo por el Teckel Club de España en la localidad lucense de Castroverde. De hecho, los árbitros (Julio Rodríguez,

Francisco José Pérez, Benjamín Merino y Ángel Prieto) decidieron que la prueba se desarrollase en la parte baja del acotado, pues la alta, donde todos los años se trazan los rastros, se encontraba nevada y con multitud de riachuelos, tojos y maleza. Otro hándicap que se sumaba al anterior era la abundancia de caza, que deió rastros calientes mucho más apetecibles de seguir para cualquier perro que el artificial. Además, el ganado y los caballos presentes en la zona constituyeron una gran distracción para los teckels, que necesitan una gran concentración para seguir los rastros.

En definitiva, el panorama no se presentaba muy halagüeño para los participantes... Pero no hav obstáculo que no pueda salvar un buen teckel de rastro con su conductor. Este año debutaban perros muy ióvenes, como es el caso de Pol de los Breñales, Cuca de Valdemaría, Queque y Dana de Bambilla. Sin duda, algo muy estimulante para el club, que ve cómo la cantera se va reforzando y ampliando año tras año.

TRICAMPEON. Por tercer año consecutivo, el ganador de la Copa de España en la modalidad de 40/h fue Oscar López-Cancio con su archiconocido campeonísimo Sol, al que no le resultó nada sencillo imponerse a sus rivales, pues recibió un toque de trompetilla, lo que demuestra la dificultad de los rastros. En total consiguieron obtener 92 puntos que les alzaron a lo más alto. Por otro lado, el vencedor de la III Copa de España de rastro de 20/h fue Sergio Suárez con su teckel Bala Era la primera vez que se presentaban a una prueba de este tipo. Vaya manera de estrenarse! Habrá que estar muy atentos a este dúo en las próximas pruebas, pues lograron una buena puntuación de 92 nuntos

Además, en la modalidad 40/h de antigüedad se calificó el campeón de España de morfología, Karsten aus der Probstei, propiedad de Miguel Wamba, lo que demuestra una vez más que morfología y trabajo no son opuestos, sino complementarios,

Sobre estas lineas algunos de los participantes en las pruebas. A la derecha. tres de los iunces



Rubén Rubio narticinó con Cuca de Valdemaria, una bonita teckel. A su derecha. los conductores iunto a sus perros momentos antes de comenzar la prueba.





RADIOGRAFÍA DE SOL



■ FDAD: Siete años

PADRES: Runa de Vilarbello y Lord od Cernych Rytiru, de la criadora Claudia Jimena Pajares.

SU PALMARÉS: subcampeón del mundo en 2009 en Rastro de Sangre de 20/h, tricampeón de la Copa de España en Rastro de sangre de 40/h v primer premio sobre Rastro de Sangre de 20 y 40/h en siete pruebas, en cinco de ellas obtuvo la máxima. puntuación (100 ptos. y CACT).

RASTROS: sobre jabalí, ciervo, corzo e incluso también sobre lobo.

A la derecha Sergio Suárez recoge la copa que le acredita como campeón de 20/h junto a su perra Bala.





Oscar I ónez-Cancio con el trofeo de campeón de 40/h que logró junto a Sol, que ya lleva tres consecutivos

Sergio Suárez v su teckel Rala se presentaban por primera vez a una prueba de este tipo. ¡Vava manera de estrenarse! Habrá que estar atentos a las prometedoras evoluciones de estos jóvenes

Por su parte, en la modalidad de 20/h de antigüedad también se clasificó Pol de los Breñales. conducido por su propietario Carlos Cavuela, que obtuvo una puntuación de 82 puntos que le valieron la segunda posición. Con tan sólo año y medio, es uno de los favoritos para proclamarse campeón de España en un futuro no muy lejano. Este puesto fue compartido por Cuca de Valdemaría, conducida por su propietario Rubén Rubio, que también consiguió 82 puntos. Igor von Rauhenstein, conducido por Alejandro Forés y propiedad de José Manuel Sastre, obtuvo una puntuación de 77 puntos. lo que le valió para concluir con un tercer premio. ¡Qué decir de este teckel si su propietario es el presidente del Club! Bromas aparte, el año pasado le vi trabaiar en Medina del Campo (Valladolid) v me llamó la atención la alegría y energía con la que trahaia. Además es campeón Joven de España de Morfología... Sin duda un teckel dual, como debe ser, que llegará muy lejos tanto en trabajo como en morfología.

UN GRAN FUTURO. Por su parte. Queque, de Javier Miranda, logró 68 puntos, consiguiendo un tercer premio. Dana de Bambilla, propiedad de Miguel Wamba, también benjamina y campeona Joven de España, obtuvo 57 puntos que le valieron otro tercer premio.

En total se inscribieron 11 perros, de los que se retiraron tres: dos hembras por problemas con el celo. Ahora, con estos resultados, serán los jueces y el presidente del Club los que decidan los perros que nos representarán en la prueba de rastro de sangre artificial (Schwhk/POR) 20 Y 40 /h en la Unión Mundial de Teckels (WUT) que se celebrará en agosto en Alemania.



A la izquierda, Sol en plena acción durante la prueba. Debajo, el tricampeón junto a su propietario Oscar I onez-Canaia



HABLAMOS CON OSCAR LÓPEZ-CANCIO

"Estoy impresionado con el trabajo que hasta ahora está realizando Sol, tanto en caza natural, cobrando piezas heridas, como en pruebas de trabajo. Espero disfrutar de él a este nivel durante muchos años", señala. Pero. ¿cuál es su techo? "Todos los perros tienen sus limites. Ellos, como nosotros, también pueden tener un mal día. Además, todas la pruebas de Trabajo en Rastro de sangre, tanto en 20/h como en 40/h de antigüedad, están repletas de obstáculos: la mínima sangre utilizada (250 millitros), la longitud del rastro (un kilómetro) y las distracciones que pueden ocasionar otros rastros de caza frescos convierten a la prueba en un auténtico reto", afirma.